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横浜市上郷矢沢コミュニティハウス 第２回指定管理者選定委員会 議事録 

開催日時 平成 29 年８月 18日（金） 10時から 11時 30分 

開催場所 栄区役所新館４階８号会議室 

出 席 者 
和田淳一郎委員長、内田克己委員、小西淳一委員、原田祐子委員、本田桂子委員  

（計５人） 

開催形態 一部非公開 （傍聴者３人） 

議  題 

１ 応募団体の面接審査 

２ 指定候補者の選定 

３ その他 

決定事項 

１ 面接審査までは公開し、指定候補者の選定（採点及び最終審査）は非公開とするこ

とで決定した。 

２ 「特定非営利活動法人 さかえ区民活動支援協会」を指定候補者に選定することで

決定した。 

３ 審査報告書は、本日の結果及び意見に基づいて委員長と事務局でとりまとめ、全委

員の了承を得てから栄区長に提出し、公表することで決定した。 

審議内容 

１ 応募団体の面接審査 

（１）面接審査までは公開し、指定候補者の選定（評点及び最終審査）は非公開とする 

ことが望ましいとの意見があった。 

（２）事務局から委員に対して、応募団体の資格審査について「調査の結果、応募資格 

を有する」との報告があった。 

（３）応募団体からのプレゼンテーションが行われた。 

（４）委員から応募団体への質疑応答が行われた。 

【委員】利用者サービス向上の提案の中で、パブリックビューイングを行う企画がある

が、具体的にどのような取り組みを行うのか。 

【団体】ロビーに大型のモニターを設置して、ラグビーワールドカップや高校野球の神

奈川県大会等の映写を行うことを考えている。 

【委員】稼働率が低い時間帯は何時頃になるのか。 

【団体】高齢化率の高い地域特性もあり、17時から 21時までの夜間帯の稼働率が低い。

今後は若い方向けの企画を行うことで、夜間帯の稼働率を上げていきたい。 

【委員】利用者数の増加に伴って、施設の利用予約がとれなくなってきているというこ

とはないか。 

【団体】３か月に１度、施設に利用者が集まって利用日程の調整を行う場を設けており、

利用する日程および時間の調整を行っているので、現在利用予約がとれないと

いうことはおきていない。 

【委員】施設の利用者数が伸びている要因は、新規の利用者が増えているからなのか、

それともリピーターが増えているからなのか。 

【団体】リピーターも増えているが、新規に利用する団体も増えており、既存、新規と

もに利用者が増えている。 

【委員】若い方の利用が少ないとのことだが、若い方を増やすための方策は何か考えて

いるか。 
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【団体】今までは高齢者向けの企画が多かったが、今後は学校や保育園との連携を行い、

こども向けの事業を増やして、こども達の居やすい場所として認知されるよう

な活動を行っていくことを考えている。 

【委員】提案の中で防災訓練についての取組の発表があったが、火災訓練のみで、震災

や風水害に対しての訓練は行っていないのか。 

【団体】防災・防犯に対しての訓練に関して、今までに利用者と一緒に行ってはいるが、

回数としては多くない。 

 

 

２ 指定候補者の選定 

（１）各委員が採点した後、採点集計結果をもとに全委員で最終審査を行った。 

（２）評点 133.4点（160 点満点で、最低基準 96点） 

（３）点数結果を踏まえて、全委員が指定候補者として選定することに合意をした。 

 

 

３ その他 

  審査報告書の原案について、事務局から説明がなされた。 

 

配付資料 

１ 応募書類一式 

２ 評点表 

３ 審査報告書の原案 


